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В статье рассматривается проблема юридического обоснования права на делегированное право-
творчество в социал-демократических антибольшевистских государственных образованиях в пери-
од Гражданской войны в России, в 1918 г. Основное внимание уделяется правовому анализу норматив-
но-правовых актов антибольшевистских режимов в Волго-Уральском регионе и Сибири. В процессе 
исследования автор концентрирует внимание на роли Всероссийского учредительного собрания, ко-
торое стало символом борьбы для социал-демократического антибольшевистского лагеря. В заклю-
чение работы делаются выводы о роли делегированного правотворчества в дальнейшем формирова-
нии правовой системы.
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Th e article reviews the issue of legal justifi cation of the right to delegated law making in social 
democratic anti-Bolshevist state structures during the Civil War in Russia in 1918. Th e primary focus is on 
the legal analysis of statutory acts of the anti-Bolshevist regimes in the Volga-Ural region and Siberia. In 
the course of the research, the author attracts attention to the role of the All-Russian Constituent Assembly, 
which became a symbol of struggle for the social democratic anti-Bolshevist camp. In the fi nal part, the 
author comes to conclusions about the role of delegated law making in further establishment of the legal 
system.
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